

あけましておめでとうございます

2015年 国民の願いを実現する政治に

京浜地区で働く皆さん、日頃の日本共産党への温かいご支援・ご協力、本当にありがとうございます。日本共産党は、総選挙で8議席から21議席へと大躍進させていただいた力を生かし、安倍政権の暴走をストップさせるために、今年も全力をあげてがんばります。

躍進した力を生かし、公約実現に全力をあげます

- 日本共産党は、国会議員団を先頭に、政治の「5つ
- の転換」の実現のために力をつくします。
- 1 消費税10%増税は先送りではなく、キッパリ中止
- 2 暮らし第一で経済をたてなおす政治への転換
 - ・ 労働法制改悪を阻止する
 - ・ ブラック企業を規制する
- 3 年金、医療など社会保障を充実する
- 4 「海外で戦争する国」づくりを許さず、憲法9条の精神に立った外交戦略で平和と安定を築く
- 5 再稼働ストップ、「原発ゼロの日本」への転換
- 6 沖縄米軍新基地建設中止、平和で豊かな沖縄をつくる

「経済の好循環実現に、月例賃金の継続的な引き上げが不可欠だ」 (連合・古賀会長)

昨年11月の毎月勤労統計調査 (速報) によると、実質賃金は前年同月比で4・3%減り、17カ月連続で前年を下回っています。

昨年春闘でのJFEスチールの賃上げ1000円は、賃金(名目)の0・3%増にすぎず、事実上の賃下げ状態です。

職場では、「マイホームもままならない」「車通勤をバイクに変えた」などの声もあり、実態は「残業頼み」の生活です。

京浜労組第56回定期大会では、「我々組合員の願いは、景気の浮き沈みがあっても影響を受けない

基本賃金」との発言があるように、職場は基本賃金の引き上げを強く求めています。

基幹労連も加盟する「金属労協」は、15年春闘の闘争方針で、月6000円以上のベースアップの要求を決定しています。

今年の春闘では、ベースアップの追加要求を検討すべきではないでしょうか。

アベノミクスで景気は悪化し、格差は拡大するばかりです。雇用の安定と賃上げで暮らしをよくしてこそ、経済を立て直すことができ、企業も発展します。

アベノミクスで暮らし悪化・格差拡大

	2012年7～9月	→	2014年7～9月	増減
正規雇用の労働者数	3327万人	→	3305万人	⊖ 22万人
非正規雇用の労働者数	1829万人	→	2012万人	⊕ 183万人
非正規雇用の割合	35.5%	→	38.0%	⊕ 2.5ポイント
雇用者報酬(実質)	62兆2827億円	→	61兆8507億円	⊖ 4320億円
個人消費(実質)	78兆9303億円	→	76兆8117億円	⊖ 2兆1186億円
経常利益(資本金10億円以上の企業)	7兆160億円	→	11兆856億円	⊕ 4兆696億円

(経常利益は4～6月期、非正規雇用の労働者数と割合は11月調査)

安倍政権の暴走を止め、政治を変えるため力を合わせましょう

自民党と対決する立場のない民主党や、安倍政権の補完勢力でしかない維新の党が低迷するなか、国民の利益を守る立場をつらぬく日本共産党の存在と役割に、

新たな期待が集まっています。安倍政権の暴走をストップさせ、国民の声が届く新しい政治を実現するため、ともに力を合わせましょう。



志位和夫
幹部会委員長
衆議院議員



はたの君枝
衆議院議員



斉藤和子
衆議院議員



ごとう真左美
川崎区市政対策委員長



佐野よしあき
川崎市会議員



かたやなぎ進
川崎区市政対策委員長

「京浜の高炉」

2015年 1月 6日

安倍政権の暴走政治ストップを報道する「しんぶん赤旗」

日刊紙・3,497円/月、日曜版823円/月の購読を

日本共産党京浜製鉄委員会

TEL 044-233-7730
FAX 044-211-4891

ホームページ
http://keihin.jcpweb/
Eメール cp-keihin@nifty.com

